

2024年1月12日 第 88号

## JR東労組 **學** Yokohama

## IR東労組横浜地本

発行人 助川一実編 集情宜担当



謝を申し上げます。 組合員の皆さんと、 一年間、東労組とし

支えていただいたご家

場から

をつくり

http://www.jreu-yokohama1.jp/



避難生活を余儀なくされています。被災された方々に哀悼の意を表 実現し安全哲学の再構築をめざしてきました。命を守ることを最大 の価値基軸に据え、災害・事故からお客様と社員を守ることを最大 の価値基軸に据え、災害・事故からお客様と社員を守ることを最大 第一主義を実践していこうではありませんか。 黄々り:

「カーの作登半島 (生活を余儀なく、) (生活を余儀なく) 震で多くの方々が被災しる 震で多くの方々が被災しる

共に更なる組織拡大をめざします。た東労組組合員の存在に加入を決意してくれました。新たな仲間で社員を大事にしない管理者より真剣に話を聞き親身になってくが労組への加入を心から歓迎いたします。事務手続き一つとっても杜横浜地本は昨年12月に組織拡大を実現することができました。

2024年は日本の将来を左右する岐路になると思います。ロシア 2024年は日本の将来を左右する岐路になると思います。中間を拡げます。 2024年は日本の将来を左右する岐路になると思います。 7スラエルとパレスチナ「ハマス」との武力衝突で罪もない人々への殺戮と環境破壊が止まりません。 1つの戦争は 2024年は日本の将来に影を落とすのは労働力不足、出生率の低下 す。加えて日本の将来に影を落とすのは労働力不足、出生率の低下す。加えて日本の将来に影を落とすのは労働力不足、出生率の低下 すると予測されています。その責任は問題を先送りし続けてきた政 1年を出定し軍備拡張を図り、戦争をする国へと着々と変貌しています。 1200月末は台湾有 2024年は日本の将来を破滅に導くかもしれません。 12の戦争は 2024年は日本の将来を左右する岐路になると思います。ロシア 2024年は日本の将来を左右する岐路になると思います。ロシア

ましょう。 直し、ワンマン化の課題に真剣に向き合い改善と組織拡大をかち取直し、ワンマン化の課題に真剣に向き合い改善と組織再編や業務の切り拓きましょう。春闘、ダイヤ改正、あらたな組織再編や業務の2024年の展望はすべての組合員の対話と職場の運動にこだわっ